

EDITORIAL

Estimados lectores:

Un nuevo número doble de la revista «*Castillos de España*» llega a Vds, miembros de nuestra querida «Asociación Española de Amigos de los Castillos», para divulgar el esfuerzo de muchos investigadores: arqueólogos, arquitectos, historiadores..., que mediante estas páginas podrán conocer, Vds en primer lugar pero sabiendo que llegará también a múltiples personas ajenas a nuestra asociación, gracias a la labor de intercambio con muchas instituciones culturales y a su difusión en universidades españolas, europeas y americanas.

Este es un aspecto muy importante de la labor que realiza la AEAC y, probablemente, el que más perdure en el tiempo gracias a su permanencia y conservación en tantas bibliotecas, a disposición de los actuales y futuros interesados y estudiosos de estos temas, que así podrán conocer sus contenidos y apreciar la contribución de nuestra asociación a la cultura española. Todo esto es posible gracias a Vds, que con sus cuotas anuales mantienen esta publicación, a quienes en ella trabajan de modo altruista y a los autores que desinteresadamente nos envían sus trabajos.

Como verán aquí, una vez más ha sido galardonada la AEAC, recibiendo el Premio Cultura de la Comunidad de Madrid en la categoría de Patrimonio Histórico, por la labor que realizamos en su defensa y divulgación, también encontrarán la convocatoria de nuestra Asamblea General para 2014 y la entrega del «**Premio Jose Luis Moro**», como se denomina este año el premio «Manuel Corchado» al cambiar su patrocinador.

Destaca el convenio firmado entre la AEAC y Paradores de España, que tantos castillos posee y usa, por el que se realizará una estrecha colaboración entre ambas asociaciones y se creará el premio de investigación histórico-arqueológica que se denominará «**Paradores de España**» y cuya primera convocatoria será para Mayo de 2014. Estará dotado con 1.500 euros. Sus bases se encuentran en estas páginas. Asimismo verán el «Estudio de la atalaya de Torreledones», que está llevando a cabo nuestra Sección de Investigación y Divulgación, que también participa semanalmente en un programa de radio de tema castellológico, que se realiza en Castilla-La Mancha, con notable audiencia, cumpliendo con su finalidad en ambos casos.

Como es tradición encontrarán las actividades de la Sede Central y de las Delegaciones Provinciales y Autonómicas que nos las han enviado para su general conocimiento, las páginas dedicadas a reseñas bibliográficas, cursos y congresos, así como las de noticias de prensa. Aquí se nos han incorporado dos nuevos redactores, Luis Zueco que se encargará a partir de este número de los cursos, congresos, etc., y Pedro M^a Vargas que recogerá las noticias de prensa, a quienes damos la bienvenida al equipo.

Dos hechos merecen resaltarse de un modo especial, uno desgraciadamente penoso, una nueva denuncia de atentado contra nuestro patrimonio castellológico, que esta vez como verán tiene lugar en Olivenza, y otro bueno, por el que damos las gracias de un modo especial a nuestro querido compañero Jose Luis Moro, que se ha ofrecido a patrocinar durante tres años un premio de la AEAC que se denominará, como es de justicia ante tan generoso gesto, «**Premio Jose Luis Moro**» y que se otorgará en el mes de Diciembre.

Este año ha sustituido al extinto «Premio Corchado» y el galardón le ha correspondido al trabajo titulado «**Interpretación constructiva de la fábrica de tapia de tierra del castillo de Serón de Nágima (Soria)**» realizado por Ignacio Javier Gil Crespo, del cual aparece otro trabajo en este mismo ejemplar, cosa que no es normal pero era uno de los artículos que habían sido aceptados antes de recibir los trabajos presentados al premio y conocer quién era el ganador, pues como Vds saben se presentan anónimamente y solo después de elegido por el jurado el que será premiado, se abre el sobre con el nombre del autor. Para el año 2014 se publicarán las bases de este premio en nuestra página web y en Facebook. Además encontrarán muchos otros trabajos que esperamos sean de su interés.

Dada la fecha en que se redactan estas líneas, es de rigor felicitarles la Navidad y desearles lo mejor para el Año 2014

Madrid 18 de Diciembre de 2013

Amador Ruibal

Director de la revista y Vicepresidente II de la AEAC